
 

 
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

                                III^ COMMISSIONE CONSILIARE 

Urbanistica – Lavori Pubblici 

 

Verbale n. 15  del  28/01/2015 
 

L'anno duemilaquindici  giorno 28(ventotto) del mese di gennaio 2015 dalle ore 15.30 

 in poi, regolarmente convocata si è riunita presso la Sala Giunta, la 3° Commissione Consiliare per la 

trattazione del seguente O.d.g.: 

 Scuola Asilo  Rodari 

 Varie ed eventuali  

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI 15.30 17.30  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 15.30 17.30  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 16.15 17.30  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 16.15 17.30  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 15.30 17.30  

RUISI MAURO Componente SI 15.30 17.30  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 15.30 17.30  

 

PRESENTI: Intravaia, Ruisi, Caldarella; Allegro, Dara, Nicolosi( entrata 16.15) , Ferrarella (entrata 

16.15). Ass. Papa, Dirigente Parrino, Ass. Cusumano.  

Il Presidente ringrazia  i presenti e immediatamente da la parola Al Dirigente Parrino. 

Dirigente Parrino: in riferimento ai lavori da eseguire per l’adeguamento della struttura dell’asilo 

Rodari. E’ stato finanziato il progetto con fondi PAC di euro  circa 235.000,00 dove si prevedono vari 

interventi alla struttura compreso l’impianto elettrico che andrà in appalto il 26 febbraio 2015 e i tempi 

di consegna previsti sono di circa 120 giorni. 

Presidente Allegro: quindi avete rinnovato l’affitto delle sede che per ora ospita la scuola d’infanzia in 

Corso dei Mille? 



Ass. Papa: si, è stato rinnovato fino a giugno per l’attuale sede e contemporaneamente rispetto all’anno 

scorso tale contratto è stato ridotto di circa 20.000,00 euro, perché abbiamo fatto l’adeguamento 

secondi gli indici regionali. 

Cons. Caldarella: i soldi che dovevano versare al comune di Alcamo sono stati detratti? 

Ass. Papa:  Si stanno compensando, siamo giunti al 2013, c’è anche un contenzioso in corso. 

Cons.Caldarella: una nota positiva che ho trovato in questo capitolato di appalto è che 

l’amministrazione e il dirigente hanno inserito di adoperare il 50%, eventualmente il personale locale. 

Dirigente Parrino: Facciamo così già da circa un anno. 

Cons. Caldarella: E’ previsto nel progetto un impianto di videosorveglianza? Per evitare l’azione dei 

vandali. 

Dirig. Parrino: no non è previsto, ma i costi dell’istallazione non sono elevati quindi si potrebbero 

istallare successivamente.  

Dirig.Parrino : gli interventi previsti nello specifico sono: consolidamento delle fondazioni, ripristino 

lesioni che esistono, rifacimento intonaco, tinteggiatura, ripristino copri ferri, sostituzione grondaie e 

sostituzione guaina  più rifacimento dell’impianto elettrico. 

Cons.Ruisi: ma le tempistiche della gara quali sono? Entro un mese? 

Dirig.Parrino: augurandoci che non ci siano possibili ricorsi, si. 

Il presidente Allegro ringrazia e chiude la seduta augurandosi di poter vedere aperta la struttura entro 

il prossimo anno scolastico, quindi entro settembre. 

 

Il Segretario 

F.sco Ferrarella        Il Presidente 

         Anna Allegro 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


